

# Porsche Carrera Cup France 2023

## Note Technique 15/2023

Chers tous,

Veillez trouver ci-dessous la note technique 15/2023 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.

Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.

### CAPTEUR DE NIVEAU D'EAU

Porsche Motorsport vous informe que votre Porsche 911 GT3 Cup (992) doit être contrôlée avant sa prochaine utilisation. Le connecteur du capteur de niveau d'eau doit en effet être déconnecté du vase d'expansion et attaché solidement afin d'éviter que le faisceau ne puisse bouger.

Si l'alarme de niveau d'eau a été réactivée après réception de votre véhicule, alors elle doit être désactivée dans le setup du datalogger. Veuillez accorder plutôt de l'importance à l'alarme de faible pression d'eau, qui vous indiquerait une potentielle perte de liquide.



## COOLANT LEVEL SENSOR

Porsche Motorsport informs that before operating the 911 GT3 Cup (992) again, the coolant level sensor connector must be disconnected from the expansion tank and fastened securely to prevent the cable from moving.

If the coolant level warning was reactivated after delivery, this must be deactivated again in the logger setup. The warning for low coolant pressure must be given more attention as this indicates a potential loss of coolant.

